

A la suite de son décès accidentel au Pérou le 10 décembre 2008, les premières cérémonies d'adieu ont eu lieu en Colombie, son pays d'adoption.

La famille, les amis de

# Matthieu CRAMER

et tous ceux qui le désirent sont invités à se retrouver le mercredi 14 janvier, à 19 h 30, à la salle communale de Chêne-Bougeries, 1, chemin du Vallon, pour évoquer son action à Genève et en Colombie et partager son souvenir.

Adresses: Jacqueline et Eric Cramer, 28, avenue Petit-Senn, 1225 Chêne-Bourg;  
Sébastien et Elias Cramer, 8, rue de la Faucille, 1201 Genève.